

PROVINCIA | Cabra

## Aplazada la gala de premios del Día de la Mancomunidad de la Subbética

Con motivo del crecimiento de contagios experimentado en la vecina localidad de Cabra

**Redacción**

Martes 27 de octubre de 2020 - 19:40



El alcalde de Cabra, el popular Fernando Priego, ha anunciado en redes sociales el aplazamiento de la gala de premios del Día de la Mancomunidad de la Subbética, que este año se celebraba en el Teatro El Jardinito el próximo 6 de noviembre, y en la que se iba a reconocer la labor social de la Asociación Albasur.

Priego ha hecho alusión a la evolución de la enfermedad en Cabra, “que ha cambiado a peor rápidamente en los últimos 10 días”, anunciando la convocatoria de una Junta de Portavoces Extraordinaria para este miércoles, en la que se estudiarán medidas

eficientes para parar el contagio y que estén dentro de las competencias municipales.

De la misma forma se ha suspendido un concierto que iba a tener lugar este próximo fin de semana, y se ha cancelado la tradicional misa de difuntos que se celebraba en el cementerio egabrense.

El primer edil egabrense ha manifestado en redes sociales que “todos los que estamos asumiendo en este momento una responsabilidad pública debemos tener el compromiso de actuar lo mejor que podamos en el marco de nuestras posibilidades y competencias, transmitir a los ciudadanos la importancia del momento que vivimos y de cumplir las normas, pero no debemos alarmar e infundir miedo a la población de forma tremendista”.